

## **ABSTRAK**

**Agustiani, Maudi Silvi, 2020. GAMBARAN PENGETAHUAN MPASI DAN STATUS GIZI BADUTA USIA 6-24 BULAN DI RW 03 PASIRKALIKI CIMAHU UTARA. Tugas Akhir. Program Diploma 3. Jurusan Gizi. Mamat Rahmat, SKM, MKM**

Baduta adalah masa dimana proses tumbuh kembang dalam rentang usia 0 sampai 2 tahun. Asupan gizi merupakan hal yang penting dalam mewujudkan tumbuh kembang yang optimal. Salah satu asupan gizi baduta adalah Makanan Pendamping ASI (MPASI) yang mengandung zat gizi diberikan kepada bayi atau anak usia 6-24 bulan guna memenuhi kebutuhan gizi selain dari ASI. Untuk mendapatkan gizi yang baik diperlukan pengetahuan gizi yang baik dari orang tua agar dapat menyediakan menu pilihan yang seimbang. Seorang ibu yang memiliki pengetahuan dan sikap gizi yang kurang akan sangat berpengaruh terhadap status gizi anaknya. Penelitian ini bertujuan mengetahui Gambaran pengetahuan pemberian MPASI dan status gizi baduta usia 6-24 bulan di RW 03 Pasirkaliki Cimahi Utara. Desain penelitian yang digunakan adalah penelitian observasional yang bersifat deskriptif dengan pendekatan cross sectional dengan teknik sampling purposive sampling. Populasi adalah seluruh ibu-ibu yang memiliki anak usia 6-24 bulan yang tinggal di wilayah RW 03 Pasirkaliki Cimahi Utara. Pengumpulan data menggunakan kuesioner. Analisis data menggunakan analisa deskriptif, disajikan dalam bentuk table distribusi frekuensi. Hasil penelitian menunjukkan ibu baduta dengan pengetahuan pemberian MPASI rendah 32.8% dan ibu baduta dengan pengetahuan pemberian MPASI tinggi 67.2%. baduta yang memiliki status gizi stunting 24.1% dan baduta yang memiliki status gizi normal 75.9%. Baduta yang memiliki status gizi normal lebih banyak ditemukan pada kelompok yang pengetahuan pemberian MPASI nya cukup daripada kelompok yang pengetahuan pemberian MPASI nya masih kurang. Mengingat masih ada ibu yang pengetahuan pemberian MPASI nya masih kurang, perlu diadakan penyuluhan pemberian MPASI yang dilakukan pada saat kegiatan posyandu.

Kata Kunci : Baduta, Pengetahuan, MPASI, Status Gizi